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自然にしか出来ないこと
ひとにしかできないこと

護　美を心に。［ごみ］

株式会社タカノではクリエイティブな環境事業を展開します。
そして、これからの時代を担う若手アーティストたちをサポートします。

自然にし
ひとにし

今月の表紙

1960　甘肅省延吉生まれ（原籍：河南省）北京在住
1983　西北師範大学美術学科卒業

1195×1500 mm　2012年
作品タイトル／『楽園』キャンバス、ミクストメディア

馬 雲飛 ／ Ma Yunfei



Direction by Dohjidai Gallery  KOH SANGHYUK 

これからミュージック
2第 木曜日はミュージック

♪第二週パーソナリティーの竹上久美子です。本日は、新年最初の収録ということで、「2017年おす

すめアーティスト」をご紹介！今月のこれソンとして、イツキライカ「フィルムのすきま」1/22に渋谷

7thFloorでリリースパーティーを開催する、ELEKIBASSの「Garden Party」、2/5に新譜をリリース

するRibet townsの「メトロ」2/4にnanoで「ステレオフェス」を開催するステレオタイプ「ライフイズ

ビューティフル」の他、若手注目ミュージシャン『ゆ～すほすてる』や
『フライデイフライデー』の楽曲もオンエア！また、番組の最後には、
2017年のこれフェス情報も発表！

今月は、”アートJO談”始まって２度目の視聴者アンコール特別番組のゲスト貴志カ
スケ氏をお招きしました。先月の放送後、幾人かの視聴者やアート関係者の方から、
お電話や直接問い合わせをうけるという反響がありました。番組初回ゲスト、松谷武
判さん以来の事でした。”京都市美術館命名権売却問題”への関心の高さに驚くと
ともに、問題の所在がどこにあるのかという事を正しく伝える必要を感じ同一テー
マー、同一ゲストによるアンコール番組を企画しました。印象的だったのは、「美術館
問題を考える会」が、単に、”京セラ”に特化した企業と公的文化美術施設の関係視
点からのみの小児病的認識ではなく、「文化芸術関係施設をも費用対効果的視点
からの安易な解決策を是認するような文化度の低い行政マンを送り出いている現実日本の教育現場にまで立ち戻って考えなければならないのでは？」という視点を重視しているSTOP!であるというところでした（J）

「これフェス2017」　日程：2017年7月22日（土）　場所：磔磔（たくたく）パーソナリティ●竹上久美子 アシスタント●ミノウラヒロキ

アート JO談
Wind up 

ART KYOTO

4第 木曜日はアート

パーソナリティ●石田　浄　ART FORUM JARFO

ゲスト 貴志カスケ　様
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ゲスト
パーソナリティ●林幸

佳／高野尚赫／丸山
廣記

これスポ
木曜日はスポーツ第

松井茂 様

皆さま！今年も宜しくお
願い致します。これスポ

も7年目を迎えました
。ラッキーセブンじゃな

いですか

♡何か良いことが起こ
りそうな予感がします

ね(*́∇` *)そんな、平成29年最
初のゲストに、盛和塾

サ

ンガ応援団世話人さ
んの松山茂さんにお越

しいただきました。松山
さんはフルマラソンや

100キロマ

ラソンなど完走なさっ
てるアスリートでもあ

ります。ランナーならで
わの楽しい話題や走り

続けること

から学ばれたという座
右の銘とメッセージを

いただきました。また、
サンガも新監督はじめ

、闘莉王選

手の入団、大黒選手の
カムバックなど、その他

にもスゴいメンバーが
揃いました‼もう昇格

しな

ければならないでしょ
！ゲームが超楽しみで

す。どんなパフォーマン
スを見せて

もらえるのか期待大で
すね(о́∀`о)今から

開幕戦が待ち遠しくて
なりませ

ん。今年は一層、西京
極が熱くなりそうです

ね。私たちも気合いを
入れて応

援します‼ぜひ、熱～
いトークをお聴き下さ

いませ♪　喜撰坊のお
かみより

みなさん、あけましてお
めでとうございます。ま

た今年も一年、よろし
くお願い致します。

2017年のきょうとこれ
からラジオ、第一回目

は「消費」がテーマです
。年末年始は忘年会や

新年

会、福袋やバーゲンe
tcハッと気づけば多く

モノを何かと消費して
いる。私たちは、その年

を振り

返るために、今年一年
をみんなで頑張るため

に、安いうち服を買い
たいから...と様々な理

由で

モノを買っていますが
、想像もし得ないとこ

ろに影響を及ぼしてい
るんです。具体的にど

の様な

影響を与えているかを
、「ウータン森と生活を

考える会」「認定NPO
法人 環境市民」で活

動され

ている、世界のイッシー
こと石崎雄一郎さんを

ゲストにお迎えし、お話
をいただきました。これ

を

機に「消費(=モノを買
うこと)」について考えて

みませんか？是非お聴
き下さい～～。
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パーソナリティ●太田
航平／高野中也

木曜日は環境第

きょうとこれから
ラジオ

アシスタント●大野詞
帆

ゲスト 石崎雄一郎 様

ウータン森と生活を考
える会

http://hutangroup.o
rg/

お話の中にも出て来た
イベントのページはこ

ちらです⬇⬇⬇⬇

http://www.interpeo
ple.or.jp/owf/

認定NPO法人 環境市
民

http://www.kankyos
himin.org/

「これソン」
1月のこれソン 

イツキライカ
「フィルムの
すきま」


